

INDICE
PODER EJECUTIVO

SECRETARIA DE GOBERNACION

Extracto de la solicitud de registro de la agrupación denominada Ministerio Cristiano Vida en Plenitud, para constituirse en asociación religiosa.

Extracto de la solicitud de registro de la agrupación denominada Hermanas Misioneras de Jesús Resucitado, para constituirse en asociación religiosa.

Extracto de la solicitud de registro de la agrupación denominada Iglesia Bautista Independiente Jesús Salvador del Mundo, para constituirse en asociación religiosa.

SECRETARIA DE SEGURIDAD Y PROTECCION CIUDADANA

Declaratoria de Emergencia por la presencia de lluvia severa el día 22 de agosto, e inundación pluvial ocurrida los días 22 y 23 de agosto de 2019 en el Municipio de Los Cabos del Estado de Baja California Sur, así como por la presencia de lluvia severa e inundación pluvial el día 23 de agosto de 2019, en el Municipio de Comondú de dicha entidad federativa.

Declaratoria de Emergencia por la presencia de lluvia severa e inundación fluvial y pluvial ocurridas el 23 de agosto de 2019 en el Municipio de Ahome del Estado de Sinaloa.

Declaratoria de Emergencia por la presencia de lluvia severa e inundación pluvial ocurridas el 21 de agosto de 2019 en el Municipio de Rosario del Estado de Sinaloa; por la presencia de lluvia severa e inundación pluvial en los municipios de Mazatlán y Elota; lluvia severa, en el Municipio de Mocorito e inundación pluvial, en el Municipio de Guasave de dicha entidad federativa, ocurridas el 22 de agosto de 2019.

SECRETARIA DE ECONOMIA

Respuesta a los comentarios del Proyecto de Norma Oficial Mexicana PROY-NOM-001-SCFI-2017, Aparatos electrónicos-Requisitos de seguridad y métodos de prueba (cancelará a la NOM-001-SCFI-1993), publicado el 19 de diciembre de 2017.

Aviso de consulta pública del Proyecto de Norma Mexicana PROY-NMX-Y-362-SCFI-2019.

Aviso de consulta pública del Proyecto de Norma Mexicana PROY-NMX-Y-363-SCFI-2019.

SECRETARIA DE COMUNICACIONES Y TRANSPORTES

Segundo Addendum al Título de Concesión otorgado por la Secretaría de Comunicaciones y Transportes el 30 de junio de 1994, en favor de Administración Portuaria Integral del Puerto de Tampico, S.A. de C.V., para usar, aprovechar y explotar bienes del dominio público de la Federación, y de las obras e instalaciones propiedad del Gobierno Federal; así como para la construcción de obras, terminales, marinas e instalaciones portuarias y la prestación de los servicios portuarios en el recinto portuario de Tampico, Tamaulipas.

SECRETARIA DE SALUD

Acuerdo por el que se modifica el diverso por el que se dan a conocer los trámites que aplica la Secretaría de Salud, a través de la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios inscritos en el Registro Federal de Trámites y Servicios de la Comisión Federal de Mejora Regulatoria que podrán realizarse en términos del Decreto por el que se establece la Ventanilla Digital Mexicana de Comercio Exterior, publicado el 14 de enero de 2011, publicado el 16 de noviembre de 2012.

Convenio Especifico de Colaboración en materia de transferencia de recursos presupuestarios federales con el carácter de subsidios para la operación del Programa Fortalecimiento a la Atención Médica, que celebran la Secretaría de Salud y el Estado de Sonora.

Convenio de Coordinación para la transferencia de recursos federales con carácter de subsidios, para la ejecución del Programa de Atención a Personas con Discapacidad para el ejercicio fiscal 2019, Proyecto Especifico denominado Equipamiento de unidades básicas de rehabilitación de Municipios del Estado de Chihuahua, que celebran el Sistema Nacional para el Desarrollo Integral de la Familia y Desarrollo Integral de la Familia del Estado de Chihuahua.

Convenio de Coordinación para la transferencia de recursos federales con carácter de subsidios, para la ejecución del Programa de Atención a Personas con Discapacidad para el ejercicio fiscal 2019, Proyecto Especifico denominado Adquisición de equipo y material de rehabilitación para unidades básicas de rehabilitación de municipios del Estado de Colima, que celebran el Sistema Nacional para el Desarrollo Integral de la Familia y el Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia del Estado de Colima.

Convenio de Coordinación para la transferencia de recursos federales con carácter de subsidios, para la ejecución del Programa de Atención a Personas con Discapacidad para el ejercicio fiscal 2019, Proyecto Especifico denominado Equipamiento de la Unidad Básica de Rehabilitación e Integración Social del Municipio de Temascalapa, Estado de México, que celebran el Sistema

Nacional para el Desarrollo Integral de la Familia y el Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia del Estado de México.

Convenio de Coordinación para la transferencia de recursos federales con carácter de subsidios, para la ejecución del Programa de Atención a Personas con Discapacidad para el ejercicio fiscal 2019, Proyecto Específico denominado Equipamiento del Centro de Rehabilitación e Integración Social (CRIS) Ecatepec, Estado de México, que celebran el Sistema Nacional para el Desarrollo Integral de la Familia y el Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia del Estado de México.

SECRETARIA DE DESARROLLO AGRARIO, TERRITORIAL Y URBANO

Aviso de medición y deslinde del predio de presunta propiedad nacional denominado El Caballo Lote 01 Manzana 08, con una superficie aproximada de 01-72-95.96 hectáreas, ubicado en Juárez, Chih.

Aviso de medición y deslinde del predio de presunta propiedad nacional denominado Rancho Gregorio, con una superficie aproximada de 760-00-00 hectáreas, ubicado en Guadalupe y Calvo, Chih.

Aviso de medición y deslinde del predio de presunta propiedad nacional denominado Rancho el Pinito, con una superficie aproximada de 145-75-89.97 hectáreas, ubicado en Uruachi, Chih.

Aviso de medición y deslinde del predio de presunta propiedad nacional denominado El Caballo Lote 03 Manzana 43, con una superficie aproximada de 03-23-86.453 hectáreas, ubicado en Juárez, Chih.

Aviso de medición y deslinde del predio de presunta propiedad nacional denominado El Caballo Lote 01 Manzana 42, con una superficie aproximada de 02-90-77.191 hectáreas, ubicado en Juárez, Chih.

Aviso de medición y deslinde del predio de presunta propiedad nacional denominado El Caballo Lote 01 Manzana 41, con una superficie aproximada de 03-22-01.485 hectáreas, ubicado en Juárez, Chih.

Aviso de medición y deslinde del predio de presunta propiedad nacional denominado Lote 7 Sur, Manzana 2 de la Fracción 4 del predio Partido Iglesias, con una superficie aproximada de 00-01-83.585 hectáreas, ubicado en Juárez, Chih.

Aviso de medición y deslinde del predio de presunta propiedad nacional denominado Lote 02, Manzana 3 de la Fracción 4 del predio Partido Iglesias, con una superficie aproximada de 00-01-98.812 hectáreas, ubicado en Juárez, Chih.

Aviso de medición y deslinde del predio de presunta propiedad nacional denominado Lomas de Poleo Lote 119, con una superficie aproximada de 01-99-15.00 hectáreas, ubicado en Juárez, Chih.

Aviso de medición y deslinde del predio de presunta propiedad nacional denominado Bajío Largo, con una superficie aproximada de 502-54-83.38 hectáreas, ubicado en Bocoyna, Chih.

PODER JUDICIAL

SUPREMA CORTE DE JUSTICIA DE LA NACION

Sentencia dictada por el Tribunal Pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación en la Acción de Inconstitucionalidad 114/2017, así como los Votos Concurrentes formulados por los Ministros Javier Laynez Potisek y José Fernando Franco González Salas.

BANCO DE MEXICO

Tipo de cambio para solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en la República Mexicana.

Tasas de interés interbancarias de equilibrio.

AVISOS

Judiciales y generales.